
★ 第２回　理事会

★

★ 左近山小学校10周年

★ 中学校交流会

　　　　もうすぐ冬休みですね。ここ数年春と秋の期間がとても短く感じます。季節感も徐々に変わってしまうのですかね。

　　　　今年度は、多くの行事が開催されるようになり活気が戻ってきました。区P連でも色々な行事が開催されました。

　

市沢小学校150周年記念式典・祝賀会

　９月３０日（土）に上川井小学校にて、第２回旭区
PTA連絡協議会理事会を午前中に、午後にはボッ
チャ体験会が開催されました。
　理事会の議題では、上白根中と旭北中の統廃合
により区内の小中学校が36校から35校に変わった
ことによる今後の役職ローテーションを話し合いまし
た。
　午後には、ボッチャの体験会が行われました。昨
年度ボッチャセットが配られましたが、やり方やルー
ルが分からない学校も多く各会長に旭区民スポー
ツ祭で行われている「旭ボッチャ」を体験してもらい
ました。今後普及していくといいですね。

　市沢小学校が創立150周年を迎え10月21日（土）に記念式典・10月28日（土）に祝賀会が開催されました。
　記念式典は児童を中心に行われ、「児童式典」として体育館で開催されました。司会進行も６年生が担当をし、学校の歴史
にちなんだ○✕クイズや寸劇などで式典出席者全員が楽しめる内容でした。
　翌週には、地域の方・学校関係者の方をお招きし祝賀会が行われ、区P連からも12名の理事が参加しました。地域の方々と
の歓談では、市沢小学校の150年の重みや地域全体での小学校愛を感じ学校と地域をつなぐ大きな役割としてPTAの必要
性を感じる事が出来ました。児童が作成した創立150周年記念誌は小学校の歴史の詳細が丁寧に書かれていて、取材力の
高さや完成度に出席者全員が感心する記念誌でした。

 令和５年１１月１１日（土）左近山小学校１０周年記念式典・祝賀会が行われ
ました。左近山小学校周年行事実行委員長　久保埜　雅之様（初代PTA会
長・現学校地域コーディネーター）にお話をお聞きしました。
 「平成２５年４月に左近山の3つの小学校が統合、開校してから早１０年。（厳
密にいえば昨年のコロナ禍を避けて１年遅らせたので１１周年！）３校が一つ
になり、新たな出会いと絆の形成。そして工事後の校舎間の引越し。ここ数
年はコロナ感染症による学校運営の大きな変化と、ボリューム満点の１０年間
でした。１年程前から準備を行い、児童、教職員、PTA、地域の皆さんと共に
喜び合い、未来に向けて、笑顔あふれるセレモニーとなりました。」

　事前に募った議題に沿って活発に意見交換をしました。
広報誌の発行回数や方法、PTA活動におけるペーパーレスの取り組み方、区Pの補助金の使い道、次年度役員の選出方法
など、各中学校で似ている部分と、取り入れられることがあればと、とても参考になる機会でした。
　広報誌に関しては、委員自体を廃止したために発行していない学校もありました。大体が年1〜2回、広報委員が作成してい
るようで、万騎中同様に集まった委員の参加のみにしたら、4人の活動となっている学校があるそうです。
ペーパーレスについて、若葉台中は完全にコクーを利用して、ほとんど紙で印刷の手間が省けているそうです。
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★ 日本PTA全国協議会　創立75周年記念式典

★ 万騎が原小・さちが丘小・南本宿小運動会

★

　10月21日（土）に、さちが丘小学校、南本宿小学校が、10月28日（土）に万騎が原小学校が運動会を開催しました。今年度
も各校午前中開催となりましたが、晴天に恵まれ児童たちが元気な姿で活躍しました。各校、プログラムの内容には工夫を凝
らし、一日開催とほとんど変わらない学校や、余裕をもって開催した学校など様々な開催となりました。地域の来賓の方も学校
運営協議会委員までとはなりましたが、今後は以前のように来賓も含め開催出来るのではないかと思いました。
　次年度以降も、児童の思い出に残る運動会を学校、PTAと協力して運営していきたいと思います。

　11月4日（土）に万騎が原中学校ブロックボッチャ大会が開催されました。6月に各校本部役員で体験会を行いましたが、今
回は各校の校長先生、副校長先生、本部役員、本部役員のお子さんが集まり、大いに盛り上がりました。
　ルールは旭区民スポーツ祭で行われている「旭ボッチャ」とし大人はフルコート２面、児童はハーフコート２面で行いました。
各チームそれぞれ２～３名に分かれ、大人９チーム、児童７チームに分かれ、大人は４チーム＆５チームの総当たり戦、子ども
は７チーム総当たり戦で行い、最終的には順位を決めました。児童はそれぞれチーム名を考え登録し、大会に望みました。全
体的に、初めは静かに進んでいましたが、１ゲーム終わった後には大人、児童共にゲームに慣れ各コートで笑いや歓喜があ
ふれる活気のある大会になりました。特に児童はルールもすぐに覚え、大人が審判をやらなくても自分たちでゲームが出来る
ようになり、順応性の高さに驚くとともに感動をしました。
　結果は大人の部は「さちが丘小A」、児童の部は「双子」が優勝をしました。すべての児童に参加賞を。また、それぞれの順
位ごとに景品のお菓子が配られ、交換し合う児童を見て微笑ましく感じました。午前中のみでしたが、時間の余裕を持って開
催する事が出来ました。ルールもすぐに覚えられ、交流も深められるので今後も開催していきたいと思います。

万騎が原中ブロック　ボッチャ大会

　11月24日(金)に日本PTA全国協議会表彰式が執
り行われ今年度は創立75周年記念式典もあり多数
の参加者が集いました。
　旭区からは優良PTA文部科学大臣表彰団体とし
て「さちが丘小学校」、日本PTA全国協議会会長表
彰として「善部小学校」「左近山小学校」が、それぞ
れ受賞しました。受賞されました各学校誠におめで
とうございます。
　当日は日本PTA全国協議会会長表彰の際、左近
山小学校PTA会長小倉さんが受賞校の代表として
登壇し大役を果たされていました。
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左から、さちが丘小学校・南本宿小学校・万騎が原小学校


